
令和 6 年２月１３日 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…グループホーム敬愛苑 

サービス種類…認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和６年１月２５日 

開催場所…ボートピア松江ビル４Ｆ会議室 

出席者 

事業所 ２人 利用者 ０人 

利用者家族 １人 地域代表者 ０人 

松江市職員 １人 包括支援センター ０人 

知見を有する者 ０人 その他(防災センター) ０人 

会議次第 

１．挨拶 

・大雪の為、西浦常務取締役欠席の旨を報告。 

 

２．出席者自己紹介 

３．議事概要 

（１）現在のサービス提供状況の説明 

（２）行事報告・日々の活動報告 

    行事 １１月 おはぎ作り 

           お地蔵様供養 

       １２月 忘年会＆クリスマス会 

    研修 （社内）感染症対策研修 

            車イスの使い方、車イスでの事故事例研修 

           利用者リスク検討、センサーの見直し 

           防災研修（水害、原子力） 

       （社外）日本環境感染学会による研修 

           グループホーム部会 

（３）意見交換 

意見交換 

敬愛苑  この度、パンフレットリニューアルにあたり北寺町の運営推進委員の方の

協力をいただいて、鼕行列の写真を使わせてもらったので見て頂きたい。（パ

ンフレット配布） 

 転倒事故の安全対策について、ベッド周辺のセンサーを１８名の入居者の

内９名使用中。１月より車椅子用センサーを新しく導入し、現在４名使用中。

転倒防止の安全策として活用しているが、現在使用中の物は、センサーをご

利用者が外されたり、センサーのないところから起きられたり、センサーの

電池切れ等さまざまな要因でうまく作動しないこともある。２月末より予測

型見守りシステムのセンサー（ネオスケア）を１０台導入予定。利用者様の



シルエットがタブレット端末へ送られるようになる為、使用にはご家族の許

可を得られた方のみ設置を考えている。 

 苑では、ご利用者、職員、家族の意見を聞き来年の行事計画を検討してい

きたいと思っている。利用者会議でのご利用者からの意見では、お肉を食べ

たい、由志園に行きたい、温泉に行きたい、旅行（アメリカ、沖縄等）に行

きたい、家の仏様を拝みたい等が挙げられた。職員からは、バザーをしたい、

コロナ禍以前にしていたドライブ外出を再開したい、家族との思い出作りの

ための外出計画を立てたい等が挙げられた。 報告書の写真をみせてもらい、

季節に合った取り組みや、地域の行事に参加されている様子が見て取られて、

良いと感じた。これからも取り組んでいってもらいたい。 

ご家族 時々一緒に外出しているが、苑の行事にもぜひ参加してみたい。バザーに

も興味があり、一緒にお店をするなどして協力したい。 

敬愛苑  外部評価での家族アンケートで、外部ボランティア等の受け入れの要望が

あったが、市内の他施設での動向をお聞きしたい。 

松江市 外部のボランティアの受け入れは施設の状況によってさまざまであるが、

この１ヶ月で再びコロナ感染が急増している状況があり、高齢者施設でのク

ラスターも増えている為、もうしばらく様子をみる必要があると思われる。 

敬愛苑 グループホーム部会や外部評価の方々からの情報を聞くと、まだ外部のボ

ランティアの受け入れはしていない施設が多く、苑としてもまだ行っていな

いのが現状である。 

他施設でも、職員や面会家族から感染しクラスターになっているという情

報も聞いているので慎重に検討したい。 

松江市  今月の事故、ヒヤリハットについて知りたい。 

敬愛苑        以前の会議では、毎回事故、ヒヤリハットの報告をしていたが、今はして

いない。参加者から、もっと研修内容や取り組んでおられる事について知り

たい等のご意見があり、最近の会議ではそちらの報告を優先させていただい

ている。必要であれば次回は報告の準備をしようと思う。 

松江市  他施設では報告しているところが多いのであるかと思った。報告したい内

容が他にあれば、それでいいと思う。 

ご家族  気になることがある時のカンファレンスはどのようにおこなっておられる

のか。 

敬愛苑  ユニット内の会議は月１回開催している。その前に、管理者と両ユニット

リーダーで情報共有し会議のテーマ等を話し合って決めている。日々の問題

点や気になることは毎日ミーティング時間をもうけ話し合っている。 

ご家族 体調を崩して救急外来を受診した時も、対応が早く助かったと思う。 

敬愛苑 いつもと違うご様子を見逃さないよう、日々様子観察や情報共有を心がけ

ている。以前にも同じようなことがあり救急搬送された。その後に、対応を

研修として話し合っていて、その経験が生かされたのだと思う。 



松江市 介護報酬の改定があるので確認をして頂きたい。ＢＣＰの策定も３月まで

になっているので準備をして頂きたいと思う。 

閉会 

 

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


